

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Louis PONCET

Note de la Rédaction

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1926, tome 25, p. 98

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

## Note de la Rédaction

Depuis longtemps, M. le Chanoine Broquet, avide de tranquillité, insistait auprès de moi pour que je prenne, à sa place, la rédaction des « *Echos* ». Je me défendis longtemps, non que je récusasse le labeur, mais parce que j'estimai mon confrère beaucoup plus capable que moi de remplir cet office délicat. Devant une volonté bien arrêtée, on dut finalement s'exécuter et c'est ainsi que je me trouve, bien malgré moi, à la tête d'un lourd héritage qu'il me faudra gérer de mon mieux. Je compte, pour cela, sur le dévouement de tous les collaborateurs habituels de notre revue qui, j'en ai la certitude, continueront à la fournir d'ample et intéressante matière.

Notre programme est simple : continuer. Continuer d'être un agent de liaison entre la vieille Abbaye et ses élèves anciens et nouveaux. Continuer d'être un petit organe modeste, mais bien vivant et original, d'une originalité qui, sans tomber dans l'extravagance, n'exclue pas la hardiesse et la nouveauté.

Je suis certain de rencontrer dès l'abord, chez tous les lecteurs des « *Echos* », une sympathie à laquelle ma personne n'a pas droit, mais que me vaut la réputation de mes prédécesseurs ; aussi, ne me permettrai-je même pas de la solliciter.

Je remercie M. le Chanoine Broquet de ses vœux et j'espère que, malgré ses « *novissima verba* », il demeurera un de mes collaborateurs les plus assidus.

Chne Louis PONCET.